

# **WESTAST SO NICHT!**

Biel, 27. April 2017

## Medienmitteilung

### A5 Westast – das Interesse an Einsprachen und Rechtsberatung ist gross

Gut hundert Personen haben am Dienstag an einer vom Komitee „Westast - so nicht!“ organisierten Info-Veranstaltung teilgenommen, wo über die Möglichkeiten einer Einsprache im Planauflageverfahren zum A5 Westast orientiert wurde.

Es zeigte sich, dass bei der Frage, wer zu einer Einsprache berichtigt ist, grosse Unsicherheiten bestehen. Die anwesenden Anwälte erklärten, dass aus Biel und der Region sehr viele Menschen zur Einsprachen berichtigt sind – zum Beispiel auch Mieter und nicht nur Hauseigentümer und vor allem auch Leute, die nicht direkt an der geplanten Autobahn wohnen.

Für Interessierte, welche die allgemeine Info-Veranstaltung verpasst haben, gibt es die Möglichkeit, die Rechtsberatung des Komitees "Westast – so nicht!" aufzusuchen.

Die Beratungen finden statt:

- Montag und Mittwoch, 1. und 3. Mai, 17 bis 20 Uhr
- Montag und Mittwoch, 8. und 10. Mai, 17 bis 20 Uhr
- Montag und Mittwoch, 15. und 17. Mai, 17 bis 20 Uhr

Ohne Voranmeldung,  
im Gemeinschaftsraum der Genossenschaft FAB-A, Fabrikgässli 1, 2502 Biel

Ausführliche Informationen auf: [www.westastsonicht.ch](http://www.westastsonicht.ch)

Kontakt für weitere Auskünfte:

Kontakt für weitere Auskünfte: Barbara Engel, 032 332 95 06, 079 692 77 06, [info@westastsonicht.ch](mailto:info@westastsonicht.ch)

# **WESTAST SO NICHT!**

Bienne, le 27 avril 2017

Communiqué de presse

## **Axe ouest de l'A5 – grand intérêt pour la procédure d'opposition et le conseil juridique**

Plus de 100 personnes ont assisté mardi soir à une séance d'information concernant les possibilités de faire opposition dans le cadre de la mise à l'enquête publique du projet de l'axe ouest de l'A5. La soirée d'information a été organisée par le comité « Axe ouest – Pas comme ça ! ».

La question de savoir qui est en droit de faire opposition est manifestement une source d'incertitude pour de nombreuses personnes. Les juristes présents ont expliqué que beaucoup d'habitants de Bienne et de l'agglomération peuvent valablement faire opposition – les locataires et pas uniquement les propriétaires, les personnes n'habitant pas à proximité de l'autoroute planifiée.

Pour les personnes intéressées qui ont manqué la séance d'information générale du mardi 25 avril 2017, il y a encore la possibilité de se rendre à une séance de conseil juridique individuelle organisée par le comité « Axe ouest – Pas comme ça ! ».

Les séances de conseil juridique individuelles ont lieu comme suit :

- Lundi et mercredi 1 et 3 mai, de 17 h à 20 h
- Lundi et mercredi 8 et 10 mai, de 17 h à 20 h
- Lundi et mercredi 15 et 17 mai, de 17 h à 20 h

sans rendez-vous, à la salle commune de la coopérative FAB-A, ruelle de la Fabrique 1, 2502 Bienne.

Pour plus d'information veuillez consulter le site : [www.westastsonicht.ch](http://www.westastsonicht.ch)

Contact pour tout renseignement :

Barbara Engel, 032 332 95 06, 079 692 77 06, [info@westastsonicht.ch](mailto:info@westastsonicht.ch)